

„Know your place“ – eine Geocache-Erkundungstour durch Königsbrück

Ein Zwischenbericht

In unserem Projekt wollen wir eine geschichtliche Geocache-Tour konzipieren, die sich an verschiedenen historischen Plätzen in Königsbrück orientiert. Das Ziel ist es, eine historische Brücke zwischen der Vergangenheit-Gegenwart-Zukunft der Stadt zu schlagen, um das Interesse der Geschichte von Königsbrück wieder zu neu zu wecken. Gerichtet ist diese Geocache-Erkundungstour vorranglich an Kindern und Jugendlichen, daher wird der größere Schwerpunkt auf Begegnungsorte von Jugendlichen gewidmet werden.

Unser Vorgehen:

Das **1. Treffen** im Jugendfreizeitzentrum diente als Festlegung der einzelnen Stationen für die Erkundungstour. Die Jugendlichen legten danach die Stationen in einer Reihenfolge fest. Anschließend beschäftigten sich die Jugendlichen mit den geschichtlichen Hintergründen zu den jeweiligen Orten, um daraus Fragen und Quizspiele für die Stationen zu entwickeln. Dazu nutzen sie Infomaterialien zur Stadtgeschichte und das Internet (z.B. Wikipedia).

Im **2. Treffen** ging es auf die Tour. Mit den GPS Geräten gingen die Jugendlichen einzelne Wegstrecken zu den verschiedenen Stationen ab, um einerseits ein zeitliches Gefühl für die Strecke zu bekommen und andererseits einen Plan darüber zu erstellen, wo sie die Frage- und Quizbögen positionieren könnten. Danach wurden weitere Rechercharbeiten angestellt.

